

Martes 17 de marzo 2015

El Financiero Meta de producción de crudo en 2015, inviable: PwC

EDGAR SIGLER Pemex presentó a Hacienda una disminución a su perspectiva de producción para este año, y aunque pretendió matizar el hecho precisando que trabajará en alianza con petroleras privadas para mantener su meta original de 2.4 millones de barriles diarios promedio-, los recortes presupuestales, aunado a la caída en los precios del petróleo, así como los propios tiempos, irían en contra de esa posibilidad apuntó el gerente del sector de Energía en México para la consultora internacional PricewaterhouseCoopers (PwC), Jorge Pedroza. Señaló que Pemex busca participar en la primera licitación para producir petróleo, abierta a la iniciativa privada, lo que según la empresa le podría ayudar a estabilizar su producción en el corto plazo. Sin embargo, para este año no tiene muchas opciones para lograr sus metas de extracción, pues incluso ganando alguna de estas concesiones, éstas aportarán barriles de crudo dentro de cinco años, dijo Pedroza. P.C. sector energético, petróleo, producción Resolverán alza al minisalarío en septiembre

ZENYAZEN FLORES La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami) prevé aplazar hasta septiembre la resolución para un eventual aumento del salario mínimo que surgiría por dos vías: un informe de la Comisión Consultiva que debería estar listo a más tardar en abril y la propuesta del gobierno y del sector obrero de acortar la brecha salarial entre las áreas geográficas A y B. Este martes se reunirá el Consejo de Representantes de la Conasami con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) para revisar los avances del tema, no obstante, Basilio González, presidente de la Conasami, adelantó a este diario que se aplazará hasta septiembre la resolución sobre el salario mínimo porque la desindexación del salario no se ha concretado. "En la reunión de este mes vamos a sacar una resolución para hacer la ampliación tomando en cuenta que las acciones de la Comisión Consultiva no se van a aplicar hasta que esté dada la desvinculación y el Congreso todavía no lo ha autorizado, entonces tenemos tiempo para hacer un estudio con mayor seriedad", señaló en entrevista. P.C. Conasami, salario mínimo Las reservas internacionales apoyan al peso

BENITO SOLÍS MENDOZA El valor del peso se ha debilitado en relación al dólar en los pasados meses, al pasar de una cotización de 12.50 a una superior a los 15.50, lo cual ha preocupado a distintos sectores, destacando a los importadores y a los deudores que tienen pasivos en divisas norteamericanas. Otras divisas también se han debilitado con respecto al dólar, como ha sido el euro o el yen japonés, pero ésta situación ha resultado de deliberadas políticas monetarias expansivas que están siguiendo para reactivar sus economías. Tanto el banco central de Japón como el de Europa iniciaron programas de emisión de circulante para poder lograr salir de un problema de deflación y lograr tener crecimiento económico. En contraste, en México el deterioro del tipo de cambio es más el resultado del cambio en los términos de intercambio del sector externo, esto es por la caída en el precio del petróleo, igual que le sucede a Brasil, a Argentina y a Rusia, con el menor precio de sus materias primas, de los granos y del gas. En ambos casos se tiene un deterioro en el valor de las monedas, pero con una causa diferente. Ante este entorno, la Comisión de Cambios, compuesta por funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (quien la preside) y de la Junta de Gobierno de Banco de México, anunció el pasado 11 de marzo un mecanismo adicional para darle liquidez al mercado cambiario, consistente en subastar 52 millones de dólares diarios sin precio mínimo. Este esquema estará en vigor hasta el 8 de junio, esto es, un día después de las elecciones federales que habrá para elegir a los nuevos integrantes de la Cámara de Diputados, así como a los diputados locales, a los presidentes municipales y a varios gobernadores. P.C. reservas internacionales, política monetaria Reforma Crece ingreso de divisas internacionales

Por Notimex Cd. de México México (17 marzo 2015).- Durante enero pasado, el ingreso de divisas por visitantes internacionales registró un crecimiento de 14 por ciento respecto al año pasado, a mil 584 millones de dólares. En un comunicado, la Secretaría de Turismo (Sectur), señaló que de acuerdo con cifras preliminares del Banco de México (Banxico), durante el primer mes de este año, el flujo de turistas internacionales sumó 2.6 millones de personas. Dicho número, destacó, es 14.3 por ciento mayor a lo registrado durante el mismo mes en 2014. El reporte de Banxico indicó que los turistas que arribaron vía aérea se incrementaron 7.3 por ciento, al pasar de 1.25 a 1.34 millones durante enero de 2015. Asimismo, puntualizó que el flujo del turismo fronterizo creció 24.4 por ciento, al pasar de 898 mil en el primer mes del año pasado a 1.1 millones en enero de este año. P.C. Banco de México, turismo Atrae crudo

latinoamericano a Asia Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (17 marzo 2015).- La caída en los precios del petróleo desde mediados del año pasado no es lo único que ha sacudido a la industria de hidrocarburos. Otro factor importante ha sido la forma que ha adoptado el derrumbe. El petróleo estadounidense, cuyo precio de referencia es el West Texas Intermediate (WTI), ha descendido más que la referencia global, conocida como Brent y que se cotiza en Londres. Esto ha causado que sea más atractivo para los compradores asiáticos adquirir petróleo de regiones como América Latina, en la que los precios de los productores se alinean de acuerdo a las variaciones del WTI, en lugar de acudir a los tradicionales proveedores de Medio Oriente que se basan en el Brent. El buque carguero Maran Penelope, que transportaba 140.000 toneladas de crudo mexicano, atracó recientemente en un puerto de Corea del Sur para abastecer a la refinera GS Caltex Corp., la primera vez en más de dos décadas que Corea del Sur compra petróleo mexicano, señalan observadores del mercado. Japón adquirió el año pasado su primer cargamento de crudo mexicano en más de tres años. P.C. sector energético, petróleo, precios Aplazan fin de pláticas del TPP

Por Ulises Díaz Distrito Federal México (17 marzo 2015).- El Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP, por sus siglas en inglés) no terminará de negociarse en el primer trimestre de este año, como se tenía previsto a finales de 2014, explicó Moisés R. Kalach, director de la Coalición Empresarial Mexicana de negociación de este acuerdo. El año pasado se previó que para fines de marzo de 2015 esta asociación, que involucra a 12 países, ya estaría listo para pasar a procedimientos de revisión jurídica, pero el empresario mexicano encargado de liderar las negociaciones del cuarto de junto, dijo que no están aún en ese punto. "Estamos comenzando a ver avances en muchos temas aunque no necesariamente hay conclusiones, se aclaró un poco el panorama político pero no hay fin cerca", explicó en entrevista. Según Kalach, aún hay temas sensibles que no están listos para ser pasados, como las reglas de origen y los

aranceles a productos agroindustriales. P.C. TPP, Acuerdo de Asociación Transpacífico, acuerdos Plaza Argentina libre comercio de autos Por NEGOCIOS / Staff Buenos Aires Argentina (16 marzo 2015).- En lugar de que regrese de inmediato el libre comercio automotriz, México y Argentina sostendrán un esquema de cupos por otros cuatro años más, informó la Secretaría de Economía. En 2012, Argentina pidió una suspensión temporal del Acuerdo de Complementación Económica 55 (ACE 55) y se comprometía a regresar al esquema de libre comercio a partir de marzo de este año. Sin embargo, el país sudamericano solicitó una prórroga y el Gobierno mexicano aceptó un nuevo sistema de cupos de exportación, libre de aranceles, y de intercambio compensado que funcionará hasta que el 19 de marzo de 2019. "El día de hoy, se reunieron en la Ciudad de Buenos Aires, el Secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo y la Ministra de Industria de Argentina, Débora Giorgi, con el objeto de suscribir el acuerdo que regirá durante los próximos cuatro años el comercio automotor", señaló la entidad en un comunicado. Según la información proporcionada, los cupos de exportación iniciarán en 575 millones en 2015 y llegarán a 638 millones en el último periodo, de 2018 a 2019, con un incremento gradual entre año y año. Cada país será responsable de administrar el cupo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Argentina, sector automotriz, comercio El Economista

Nueve estados avalan ley que limita deuda FERNANDO FRANCO Y MILÉN MÉRIDA A un mes de que el Congreso de la Unión aprobó la reforma constitucional en materia de disciplina financiera de estados y municipios, un grupo de nueve entidades ya dio luz verde a esta iniciativa, que más allá de poner candados a la contratación de deuda, pretende dar mayor certidumbre y transparencia a las finanzas subnacionales. Puebla, Nuevo León, Quintana Roo, Tamaulipas, Guanajuato, Aguascalientes, Nayarit, San Luis Potosí y Querétaro son los estados que ya avalaron dichas modificaciones constitucionales, detalla Marcela Andrade Martínez, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). P.C. deuda pública, finanzas públicas, entidades federativas

Importación de vehículos usados en su nivel más bajo NOTIMEX Durante el pasado mes de enero, la importación de vehículos usados registró al cifra histórica más baja de los últimos años, al reducirse hasta en 74.3% respecto a igual periodo de 2014. El director general adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), Guillermo Rosales Zárate, informó que durante el primer mes del año se importaron al país 13,572 unidades, contra los 52,839 de igual mes del año anterior. "Seguimos con resultados positivos, en cuanto al control de la importación de autos usados. Tenemos ya cifras que se suman a la reducción de 30 por ciento del año 2014 y en enero tan solo se importaron 13,572 vehículos"; P.C. sector automotriz Enero registra baja de desempleo en 24 estados de EU AP El desempleo bajó en 24 entidades de Estados Unidos en enero y subió sólo en ocho estados, en la más reciente evidencia de que la contratación es fuerte en todo el país. El Departamento de Trabajo informó el martes que las tasas de desocupación se mantuvieron sin cambios desde diciembre en 18 estados y en Washington DC. Dakota del Norte tiene la tasa nacional más baja de paro, con 2.8%, una señal de que la caída en los precios del petróleo aún no ha causado despidos importantes en un estado que se ha beneficiado de un auge de la energía. Mississippi y Nevada tienen la tasa de desocupación más alta, con 7.1%. P.C. Estados Unidos, desempleo Potencias europeas se unirán a banco de desarrollo liderado por China REUTERS Alemania, Francia e Italia anunciaron este martes que acordaron unirse a un nuevo banco de inversión asiático liderado por China, después de que Gran Bretaña desafiara a Estados Unidos al convertirse en miembro fundador de una iniciativa que es vista por Washington como un rival del Banco Mundial. La decisión de las tres principales economías de la zona euro de participar en uno de los proyectos insignia de Pekín es un golpe diplomático para Estados Unidos y refleja el afán de Europa por asociarse con China, la segunda economía más grande del mundo. P.C. China, sistema financiero, economía mundial Medidas de política monetaria no convencional deben ser temporales: FMI REUTERS Las medidas de política monetaria "no convencionales" deberían ser de naturaleza temporal y aplicarse a problemas económicos específicos, dijo este martes la jefa del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde. Desde Mumbai, Lagarde dijo que no suponía que políticas como el alivio cuantitativo y tasas de interés ultra bajas "durasen para siempre". "Su naturaleza es temporal", dijo Lagarde. "Claramente todos aquellos que articularon su visión en base a políticas monetarias no convencionales las aplicaron para lidiar con temas específicos y circunstancias particulares". P.C. FMI, política monetaria, economía mundial La Jornada Dólar se ubica en promedio a \$14.80 a la venta en AICM Por Redacción México, DF. Este lunes las casas de cambio del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) venden el dólar en un promedio de 14.80 pesos y se compra en 14.60 pesos. La divisa estadounidense se ofrece hasta en 15.50 pesos y se adquiere en un mínimo de 14.30 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea capitalina. El euro alcanza una cotización máxima a la venta de 17.40 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 16.50 pesos. P.C. tipo de cambio Se fugaron del país 1,100 mdd en capital golondrino sólo en febrero Por Israel Rodríguez Sólo en febrero, a medida que aumentó la volatilidad en los mercados financieros, salieron del país 16 mil millones de pesos (unos mil 100 millones de dólares) de inversión extranjera en bonos soberanos emitidos por el gobierno federal, informó el Grupo Financiero Santander con base en datos del Banco de México. Por otro lado, la semana pasada, las reservas internacionales presentaron una disminución de 801 millones de dólares, principalmente por una reducción de 601 millones por el cambio de valuación en los activos internacionales del Banco de México y una disminución de 200 millones resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares con precio mínimo, conforme con el mecanismo autorizado por la Comisión de Cambios para atemperar la volatilidad del tipo de cambio que esta semana cerró en 15.78 pesos por dólar. Con ello, las reservas internacionales se mantienen con un saldo máximo de 194 mil 938 millones de dólares. P.C. reservas internacionales, inversión Mezcla mexicana cierra en 44.31 pesos; el nivel más bajo desde enero Por Redacción El precio de la mezcla mexicana de exportación perdió ayer 2.13 dólares y cerró en 44.31, con lo que tocó su nivel más bajo desde el cierre de enero. Las cotizaciones del hidrocarburo a nivel internacional se vieron presionadas por la escalada del dólar, que se ubicó en su nivel más alto en 12 años frente a monedas como el euro, así como por nuevos avisos sobre el exceso de suministros por parte de la Agencia Internacional de Energía (AIE), que advirtió que Estados Unidos pronto podría quedar sin capacidad de reserva para almacenar crudo, lo que podría ejercer más presión a la baja sobre los precios, según reportó la agencia de noticias Reuters. P.C. sector

energético, mezcla mexicana El País El FMI pide a Portugal “nuevos esfuerzos” en salarios y pensiones JAVIER MARTÍN Lisboa 17 MAR 2015 - 14:44 CET “Los graves desequilibrios del país se han corregido, ha vuelto el crecimiento y comienza a declinar el desempleo”; señala el informe trimestral del FMI sobre la situación de Portugal; pero también lanza advertencias: “siguen algunos desafíos que exigen un esfuerzo continuado de reformas estructurales”. Técnicos del FMI visitaron Lisboa del 5 al 17 de este mes para supervisar el plan de reformas desarrolladas por el Gobierno de Pedro Passos Coelho. El FMI espera que la recuperación económica “se fortalezca” este año, gracias a las reformas emprendidas pero, sobre todo, a una coincidencia de factores internacionales (tasa de cambio favorable al euro y caída del precio del petróleo, fundamentalmente). P.C. FMI, salarios, pensiones, seguridad social El salario medio cayó un 0,2% a finales de 2014, hasta los 1.991 euros MANUEL V. GÓMEZ Madrid 17 MAR 2015 - 19:15 CET Los salarios continuaron perdiendo terreno en 2014. En el último trimestre el sueldo medio —no el más habitual— de los españoles se situaba en 1.991,84 euros al mes, un 0,2% menos que en el mismo periodo del año anterior, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Este dato se suma al de Hacienda sobre los asalariados de las grandes empresas en el que se constata a cierre del pasado ejercicio un retroceso del 0,8%. La anemia de los sueldos se ha notado menos en los bolsillos de los trabajadores por la debilidad de los precios, que cerraron 2014 con una caída en el IPC del 1%. P.C. salario mínimo La deuda pública sube en 1.600 millones y ya roda el 98% del PIB EFE Madrid 17 MAR 2015 - 10:43 CET La deuda del conjunto de las administraciones públicas ha iniciado el año con un repunte de 1.617 millones de euros respecto al cierre de 2014, hasta alcanzar los 1,035 billones de euros, con lo que vuelve a situarse en máximos históricos y ya ronda el 97,8% del PIB, según los datos del Banco de España y del Instituto Nacional de Estadística (INE). En tasa interanual, la deuda pública se ha incrementado un 5,1% respecto a enero de 2014, si bien aún se mantiene muy lejos del objetivo para este año, situado en el 100,3%, de acuerdo con los Presupuestos Generales del Estado de 2015. Desde el inicio de la crisis económica en 2008, la deuda del conjunto de las administraciones públicas no ha dejado de crecer y así seguirá este año, para empezar a reducirse a partir del próximo ejercicio, de acuerdo con las estimaciones del Gobierno. P.C. deuda pública, finanzas públicas